

KRC WEB REPORT

徒然想

雨続きだった夏が急ぎ足で過ぎ去っていったように感じます。晴れた日にはエネルギーの塊のようなセミの鳴き声が響き渡っていましたが、ふと気がつけばコオロギや鈴虫の涼やかな歌声に代わり、道端には彼岸花が咲いていました。季節はきちんと変わっていくのだなと思った次第です。さて、世の中を見渡してみると、この秋はどうやら様々な節目となりそうな雰囲気でもあります。ここから先が少しでも前向きな方向へと動き始めることを願ってやみません。

TECHNICAL TOPICS 今月の技術情報

新社屋落成について

8月31日に竣工を迎えた弊社広島本社新社屋の事務所開きが9月1日に行われました。事務所開きは、コロナ禍ということもあり、少人数での式典となりましたが、厳かな雰囲気の中で神事が執り行われました。神事に続いて弊社代表取締役社長である花倉宏司が、無事故無災害で竣工を迎えたこと、工事期間中ご迷惑をおかけした近隣住民の方々に感謝の念を示すとともに、これまでの苦労やこれからの決意を述べました。



安全祈願祭



事務所開き

弊社は1972年に創業し、1990年に現在の位置に本社を構えました。当時はバブル期の終わりにさしかかった時期で、その後バブルの崩壊、リーマンショックなど厳しい時期も経験しました。そのような苦しい時期を乗り越え、本年の10月から弊社は50期を迎えます。ここまで来られましたのも日頃からご愛顧頂いている皆様のおかげです。これからも皆様のニーズをくみ取り、急速に変化し続ける社会に対応しながら、より良いサービスや新技術を開発・展開して参りますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



広島本社新社屋



広島本社新社屋